

Realizan el panel "embajadoras y diputadas en el avance de la política exterior y la diplomacia feminista"

Este martes se realizó en San Lázaro el panel "Embajadoras y Diputadas en el Avance de la Política Exterior y la Diplomacia Feminista", en el que mujeres en espacios de toma de decisiones intercambiaron ideas sobre el panorama y las acciones a implementar para cerrar las brechas de desigualdad entre géneros. En su turno, la Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, se refirió al Servicio de Carrera, una forma de asegurar que, por ejemplo, en los Centros de Estudio de la Cámara se realicen investigaciones imparciales y técnicas.

https://hojaderutadigital.mx/realizan-el-panel-embajadoras-y-diputadas-en-el-avance-de-la-politica-exterior-y-la-diplomacia-feminista/